



CEDIDA

LA PRÓXIMA SESIÓN SE REALIZARÁ EN PUNTA ARENAS.

Plan Salmón 2050 afina propuesta para Boric y candidatos a La Moneda

SESIONÓ EN AYSÉN. *Buscan incluir esa estrategia como una política pública.*

Con la participación de prácticamente todos los actores de la salmonicultura de la Macrozona Sur Austral, el Plan Salmón 2050 sesionó en la Región de Aysén, ocasión en la que el foco del debate estuvo centrado en la certeza jurídica que requiere la industria y los trabajadores para seguir desarrollándose.

En la ocasión se dijo que ya existe una primera propuesta que se espera entregar al Presidente Gabriel Boric, y también a los candidatos que aspiran a llegar a La Moneda.

El gobernador de Aysén, Marcelo Santana, destacó que “el desarrollo de las regiones del sur de Chile no puede estar supeditado eternamente a decisiones que se toman fuera de estas regiones” y valoró que “hoy tenemos productos concretos de propuestas robustas que se van a entregar a quienes

toman las decisiones”.

El alcalde de Puerto Montt, Rodrigo Wainraihgt, impulsor de este plan, recalcó que “hemos establecido objetivos claros cumplir. El desafío está dado en que podamos entregarlos al Presidente Gabriel Boric, pero también a los candidatos presidenciales. Es un año clave para nuestro país y es necesario saber la postura de cada uno de ellos y que puedan vincular en sus proyectos de gobierno este Plan Salmón 2050 como una política pública”.

Tomás Monge, gerente de Salmón Chile, dijo que el resultado del encuentro “es notable. Hubo un trabajo profundo de las cuatro comisiones. Es un hecho histórico, inédito, que hay que recalcar y seguir fortaleciendo, pensando en la certeza jurídica, económica y laboral de todos quienes trabajamos en esta industria”. 